

Fitch rebajó la calificación a la deuda emitida por Petróleos Mexicanos

ALICIA SALGADO: Bombazo financiero para la administración, esto sí, fíjate que la calificadora de deuda internacional Fitch rebajó la calificación a la deuda emitida por Petróleos Mexicanos, cerca de 80 mil millones de dólares, recibe este primer golpe en contra la Empresa Productiva del Estado.

La calificación se degrada de BBB+ a BBB- con perspectiva negativa, esto es el último escalón del grado de inversión, pero si no tuviera el apoyo que inclusive anoche le dio el gobierno federal a Pemex, la hubieran degradado a bono chatarra, dicen que le da cuando mucho para CCC, así. Qué fuerte, no le creen, piensan que son medidas muy débiles las que anunció el gobierno federal anoche para apoyar, para darle mayor flexibilidad fiscal a la exploración y producción de pozos en Pemex.